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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in LAbg. Sabine Promberger 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied LH-Stv.in Mag.a Christine Haberlander 
 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Das Bildungsministerium stellt für weiterführende Schulen und Pädagogische Hochschulen 
seit Juni 2003 eine Generallizenz für die Nutzung von Softwareprodukten der Firma 
Microsoft zur Verfügung. Andere österreichische Bundesländer haben für ihre 
Pflichtschulen ebenfalls Office-365-Teams-Lizenzen zur Verfügung gestellt. Dadurch 
besteht im Distance-Learning einheitlicher Zugang zu Lernunterlagen und ein einheitlicher 
Kommunikationsstandard. 
 
Wann wird auch Oberösterreich eine einheitliche Kommunikations- und Officeanwendung 
für Schulen, Lehrkräfte und Schulkinder zur Verfügung stellen, um für beste Unterstützung 
im Distance-Learning zu sorgen? 
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